

ABSTRAK

Ahmad Hidayatullah, NIM. B01206015, 2010. PESAN DAKWAH DALAM FILM (Analisis Isi Film My Name Is Khan)

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Film My Name Is Khan

Masalah yang diteliti dalam skripsi ini yaitu 1) Pesan dakwah apa saja yang terdapat dalam film My Name Is Khan? 2) Pesan dakwah apa yang mendominasi dalam film My Name Is Khan?

Penelitian ini menggunakan pendekatan dan jenis penelitian analisis isi kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi. Penelitian ini menggunakan unit analisis dengan satuan ukurannya adalah semua adegan dan dialog yang terdapat dalam film My Name Is Khan. Teknik analisis data yang digunakan yaitu distribusi frekuensi, dengan tujuan untuk mengetahui frekuensi dan presentase masing-masing kategori pesan dakwah. Sebelumnya peneliti melakukan uji reliabilitas dan uji validitas, untuk memastikan reliabilitas dan validitas kategori.

Setelah data terkumpul dan dihitung, kemudian dianalisa dengan distribusi frekuensi. Dalam penelitian ini disimpulkan bahwa pesan dakwah yang terdapat dalam film "My Name Is Khan" yaitu akidah, syariah dan akhlak, dengan persentase masing-masing kategori sebesar 7,23%; 49,4%; 43,37%. Adapun pesan dakwah yang sering muncul atau dominan dalam film "My Name Is Khan" adalah pesan dakwah kategori syariah, dengan sub kategori yang muncul meliputi sholat, zakat, muamalah (hukum niaga), munakahat (hukum nikah), hinayah (hukum pidana), khilafah (hukum negara), jihad (hukum perang dan damai) sebanyak 7,32%; 2,44%; 31,71%; 9,76%; 4,88%; 24,39%; 19,51%. Kategori tersebut mendominasi karena secara umum film "My Name Is Khan" menceritakan tentang perjuangan Rizwan Khan untuk bertemu presiden Amerika hanya untuk mengatakan kepada presiden dengan jalan cinta dan perdamaian bahwa dirinya bukan teroris.

Penelitian ini hanya menganalisis tentang isi film My Name Is Khan dengan pendekatan kuantitatif. Masalah yang terkait dengan respon masyarakat atau penggunaan pendekatan isi kualitatif dalam film ini dapat menjadi rekomendasi untuk penelitian berikutnya.